



日刊労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話(公) (鉄電) 千葉 2935・2936番
043(222)7207番

93.3.30. 3767

総武緩行線業務移管で

四・一〇ダイ改

許すな!!

三月十七日、「四・一〇ダイ改」に関する習志野運輸区の諸要求について団体交渉が行なわれた。

既報のとおり、四・一〇ダイ改では、総武緩行線一二四kmの増発が予定されているが、その全てを東京持ちとするという、事実上の業務移管攻撃が加えられている。これによつて、総武緩行線の業務分担は、東京が八割以上、千葉が二割以下になる。こうした極めていびつな業務分担に加え、今ダイ改提案の前段で発覚したように、JR東労組と結託して、予め東京のみでスジをたたき、残りのスジを千葉に持つてくるというやり方によつて、習志野運輸区のダイヤは、一層矛盾だらけのものとなり、現在以上の労働強化がのしかからうとしている。

いびつな業務分担で
交番順序も組めない。

団交ではまず、「業務分担問題」について議論が行なわれた。いびつな業務分担の結果として、食事時間の確保や交番の出入り等に多くの問題点が発生していること、当局側の主張する「経営効率」から見ても明らかに逆行するものであり、JR総連と

一日勤仕業が二つを除いて、朝四時から七時という早朝出勤のために、通常の交番順序を組むこ

とにすぎなかつた。また、提案された労働条件は、「経営判断で決めた」など、全く内容のない同義反復の繰り返しにならなかつた。

ユニット勤務も、出勤時間が一

時間から二時間も早くなり、八時三九分に出勤してユニットと一緒に勤務が組まれている。さらに日勤勤務がのきなみ労働強化されており、今まで最も長い乗務キロの仕業が二〇六kmである勤務に対し、提案では二二八・二kmという仕業が二つ設定さ

れている。

この日の団交では、交番順序や食事時間の確保等の要求に対する回答も、「次期ダイ改で努力する」「最大限努力している」「困難ではあるが今後の努力する」等、身のある回答は全く行なわれなかつた。

当局とJR総連によるこの間の攻撃である。われわれは、一方で次々と労働強化を行い、他方で、動労千葉組合員をひとり残らず配転するという組織破壊攻撃を行なうという、当局の攻撃を断じて許すことはできない。

四・一〇ダイ改を阻止しよう!

新たな配転策
聖域化攻撃を

習志野運輸区では、この三月

中旬に、八名の運転士養成が終了している。これに伴つて、動労千葉や国労組合員を対象とした選別的な強制配転が強行される恐れがある。業務移管と強制配転によって、習志野運輸区を

